

## Saint-Quay-Portrieux Salon des romancières. « Morphine, bistouri et autres emmerdements »



Marie-Laure Arzel est éditrice à Saint-Quay-Portrieux. Samedi, au salon des romancières, elle présentait son dernier ouvrage, « Morphine, bistouri et autres emmerdements ».

Le Salon des romancières serait-il bouddé par le public ? C'est la question que se posaient les exposants, samedi, au centre des congrès, devant la faible fréquentation. Le salon réunissait pourtant une vingtaine d'auteurs et autant de maisons d'édition, dont celle du Faucon d'or, de Marie-Laure Arzel, qui a présenté « Morphine, bistouri et autres emmerdements », sa dernière sortie.

Marie-Laure Arzel a édité une trentaine d'ouvrages. L'éditrice locale fonctionne au coup de cœur et a tout de

suite été intéressée par son nouvel auteur, Denis Dupuy. Chirurgien-urologue originaire de Toulouse, Denis Dupuy sera l'invité de Faustine Bollert sur France 2, jeudi 27 septembre, dans l'émission « Ça commence aujourd'hui », pour présenter son livre, sur le thème « Les médecins sont-ils devenus fous ? ». Un témoignage qui raconte l'histoire d'un chirurgien de 51 ans accroché aux drogues dures et qui fait les 400 coups. Le livre est disponible sur le site : [editionsdufaucondor.com](http://editionsdufaucondor.com).